

«Pompeo ne trompe personne» souligne le chef de la diplomatie cubaine



La Havane, 18 jan. (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a énergiquement répondu au tweet du secrétaire d'État nord-américain, Mike Pompeo, qui a accusé jeudi Cuba, le Venezuela et le Nicaragua de maintenir des dictatures dans la région.

«Le secrétaire Pompeo ne trompe personne. En Amérique Latine et dans les Caraïbes, nous savons tous du soutien des gouvernements des Etats-Unis aux dictatures les plus horribles dans l'hémisphère, de leur histoire de crimes, de leur complicité avec les disparitions et les tortures. En échange, Cuba est un symbole de liberté. #NousAvonsMémoire » a tweeté Bruno Rodríguez peu après les déclarations de Mike Pompeo.

Ce dernier a applaudi les manœuvres de l'OEA, l'Organisation des États Américains et de son secrétaire général Luis Almagro pour renverser des gouvernements progressistes dans la région.

Washington a appuyé, rappelons-le, le renversement de gouvernements progressistes dans la région comme celui du président Salvador Allende au Chili ou encore celui d'Evo Morales en Bolivie.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212258-pompeo-ne-trompe-personne-souligne-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine>



Radio Habana Cuba